
Dieses Vorgehen ist mir selbstverständlich bekannt und ich wende es auch normalerweiße an. Doch hier hatte
ich, als ich das Gedicht geschrieben habe, das Gefühl ungebremste Emotion schriftlich zu projizieren, wenn
auch ein wenig wirr und schwer zugänglich. Deshalb habe ich gezielt von einer Überarbeitung abgesehen. Aus
stilistischer Warte mag das wenig Sinn machen, aus meiner persönlichen, emotionalen um so mehr. Ich
hoffe du verstehst das. Aber wie gesagt: Andere Stücke überarbiete ich für gewöhnlich schon.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Ansicht von Außen
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